

In der Schule stillsitzen, ist für hyperaktive Kinder manchmal kaum zu schaffen. Aktuelle Schätzungen zufolge, sind in Deutschland ca. 5 Prozent der Kinder und Jugendlichen im Alter von 3 bis 17 Jahren von einer Aufmerksamkeitsdefizit-/Hyperaktivitätsstörung betroffen, so der Verein ADHS Deutschland. Auf der Bildungsmesse didacta 2018 zeigt ein Aussteller, wie man der Störung entgegenwirken kann. Vibrationskissen sollen helfen.

**Leadin**

In der Schule stillsitzen, ist für hyperaktive Kinder manchmal kaum zu schaffen. Aktuelle Schätzungen zufolge, sind in Deutschland ca. 5 Prozent der Kinder und Jugendlichen im Alter von 3 bis 17 Jahren von einer Aufmerksamkeitsdefizit-/Hyperaktivitätsstörung betroffen, so der Verein ADHS Deutschland. Auf der Bildungsmesse didacta 2018 zeigt ein Aussteller, wie man der Störung entgegenwirken kann. "Senseez"-Vibrationskissen sollen helfen. Tim Kuchenbecker hat sich da einmal zeigen lassen.